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https://www.100test.com/kao_ti2020/321/2021_2022__E5_95_86_E

5_8A_A1_E9_83_A8_E5_c80_321397.htm 商务部关于印发王沪

生副司长在全国农产品批发市场标准化工作座谈会上的总结

讲话的通知（商建标函[2006]318号）各省、自治区、直辖市

、计划单列市及新疆生产建设兵团商务主管部门： 现将商务

部市场建设司副司长王沪生同志在全国农产品批发市场标准

化工作座谈会上的总结讲话印发给你们。请结合本地实际，

认真抓好贯彻落实，推动农产品批发市场标准化工作深入开

展。 二六年六月二十三日在全国农产品批发市场标准化工作

座谈会上的总结讲话市场建设司副司长王沪生（2006年5月24

日）各位领导、同志们： 经过一天半的紧张工作，全国农产

品批发市场标准化工作座谈会圆满完成了各项主要议程，今

天就要结束了。根据本次座谈会日程，由我来做总结，下面

我讲三个问题：1.本次会议的基本情况和主要收获；2.对几个

重点问题的解释或回应；3.对下一步工作提几点要求。 一、

本次会议的基本情况和主要收获 本次会议是商务部、国家标

准委联合召开的全面研究农产品批发市场标准化工作的专题

会议。会前，我们与农业部有关司局沟通了情况，由于农业

部定于今明两天在江西南昌召开全国发展“一村一品”经验

交流会，时间错不开，这次会议他们没有派人参加，但他们

表示会积极贯彻落实本次会议精神和去年4月四部委联发的《

关于开展农产品批发市场标准化工作的通知》（商建

发[2005]30号）文件精神，推动农产品批发市场标准化工作深



入开展。国家税务总局有关司局的负责同志在会前特意来电

话，对这次会议的召开表示了积极支持的态度。从各地参会

情况看，各省、自治区、直辖市、计划单列市及新疆生产建

设兵团等三十七个省级单位中，除西藏自治区商务厅、西藏

自治区质量技术监督局、青岛市经贸委提前报告不能参加此

次会议外，其他省市商务、质量技术监督部门都有代表参加

。 商务部、国家标准委领导对这次会议十分重视，黄海部长

助理、张健伟副主任亲自到会，并于昨天上午分别作了重要

讲话。黄海部长助理在讲话中介绍了当前我国农产品批发市

场建设的总体情况，总结分析了去年以来农产品批发市场标

准化工作的进展情况，强调要进一步提高对开展这项工作重

要意义的认识，同时对做好下一步工作做出了部署。张健伟

副主任围绕农产品批发市场标准体系建设和标准的实施等问

题作了重要讲话，并对推进农产品批发市场标准化工作提出

了具体要求。上海市经委、广东省质监局、河南省质监局、

安徽省商务厅和福建省经贸委的同志还结合本单位推进农产

品批发市场标准化的工作做了典型发言。北京市商务局、天

津市商务委为会议准备了经验交流材料，由于时间关系，没

有在大会上发言，在小组会上进行了交流。 100Test 下载频道

开通，各类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


